

Anfrage öffentlich	Datum 01.11.2018	Nummer F0241/18
Absender Fraktion Magdeburger Gartenpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 01.11.2018	
Kurztitel Bau der neuen Strombrücke		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Der für Sommer 2018 geplante Baustart der Neuen Strombrücke verzögert sich durch einen Streit im Bieterverfahren der Bauunternehmen. Der Sieger des Bieterverfahrens hat nach Auffassung des Gerichtes wohl nicht alle Auflagen aus der Ausschreibung erfüllt. Der Zweitplatzierte gewann daher den Rechtsstreit, nun klagt wiederum der Gewinner der Ausschreibung. Das Gericht verschiebt den für Oktober 2018 angesetzten Anhörungstermin auf Februar 2019. Inzwischen denkt die Stadt Magdeburg offenbar bereits über einen Neustart für den Neubau der Neuen Strombrücke nach.

Ich habe dazu folgende Fragen:

1. Wurde seitens der Landeshauptstadt Magdeburg eingehend geprüft, ob der Sieger des Bieterverfahrens alle Auflagen aus der Ausschreibung erfüllt?
2. Welche Fehler wurden bei der Prüfung gemacht und wer ist für diese Fehler verantwortlich?
3. Ist die Landeshauptstadt Magdeburg grundsätzlich noch in der Lage, gerade hinsichtlich der personellen Besetzung des Baudezernates und der derzeit steigenden Antragshäufung, die erforderlichen Prüfungen sachgerecht und vollumfänglich durchzuführen?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.

Marcel Guderjahn
Stadtrat
Fraktion Magdeburger Gartenpartei